

EN SÍNTESIS

Lea más en:
eleconomista.mx/valores



Alemania cuenta con una economía de alto valor agregado en el sector manufacturero, indicó Fitch. FOTO: ESPECIAL

CALIFICADORAS

Fitch mantiene “AAA” de Alemania

La agencia de calificación financiera Fitch mantuvo la nota “AAA” a la deuda a largo plazo de Alemania, la mejor nota posible, acompañada por una perspectiva estable, destacando el buen desarrollo presupuestario del país y la potencia de su economía.

Esta decisión es consecuencia de que el gobierno “superó sus objetivos presupuestarios clave”, explicó Fitch. (AFP)